



1

## 久しぶりの新入生歓迎レク大会！兄弟学級チームの試合も大盛り上がり

～連休の中日に運動場(サッカー)、体育館(ドッジボール)とも大歓声が響く～

新年度に入り一部制限付きながら各種行事を実施してきましたが、5月2日(火)には3年ぶりとなる生徒会主催の「新入生歓迎レク大会」が開催されました。全学級・全生徒がサッカーとドッジボールの2種目に参加するというルールのため、午前8時40分の試合開始から正午過ぎまでほぼ休み無しでしたが、全校生徒が楽しみ笑顔があふれる1日となったようです。



大会の終盤には1学年から3学年までの兄弟学級でチーム編成をしたドッジボール戦を実施しましたが、今年度より1学年が6クラス編成のため1年6組と教職員が合同チームを編成するという工夫もありました。企画運営をした生徒会執行部、体育委員会の皆さんのありがとう。



※写真(上)円陣を組む1年3組女子。(下左)学級を応援する担任と生徒。(下右)勢いある応援団。



※写真(左)サッカーは女子と男子チームを編成。(右)兄弟学級交流戦ドッジボールで大盛り上がり。

## 2 今年度の活動計画を提案！充実した生徒総会が開催されました。

～新しく加入した1年生を含め、全生徒で今年度の活動計画について～

5月26日(金)5校時に全校生徒が加入する生徒会の総会が開催されました。総会前には各提案者が原稿読みなどの練習を重ねた成果が見られ、生徒会執行部及び各専門委員長による提案は丁寧で内容が分かりやすく聞きやすい説明でした。今年度も参加者は各教室をオンラインでつないだモニターを通じて参加する形式ですが、SDGsを意識した本校生徒会らしく紙資料を印刷するのではなく、各自のタブレットに資料データを保存して閲覧するなどの工夫がありました。



## 3 人命救助をした1年生！

～迅速な連携で男性を救助！～

5月24日(水)の放課後、本校1年生の男子生徒2名が下校途中に、畑作業中の男性が倒れているのを発見し、ちょうど付近を通りかかった方とともに救急車を要請し、男性は即座に救急搬送され無事一命を取り留めました。

2名の男子生徒の気付きがなければ大変な事態に発展していた可能性があります。2名については、あらためて紹介させていただきます。「大変素晴らしい行いである」と伊舎堂交番署員からもおほめの言葉をいただきました。

## 4 スクールダイアリーの活用

～自分で計画できる力を育む～

今年度から生徒自らが自分自身の課題に即した学習計画を立てて、家庭学習などを実践できる生徒に育ててほしいとの願いから、全校生徒に年間ダイアリーを配布しています。

○学校行事や部活動の大会日程を記入。

○授業で出された宿題を記入。

○定期テストに向けて学習計画をたてる。

これらの計画を記入する「スクールダイアリー」ですが、ご家庭でもお子さんとの会話の話題に出してみてもはいかがでしょうか。